



Lancement du livre pour enfants *Yerutí y los superhéroes del planeta* au Congrès national de la république du Paraguay

ASUNCIÓN (PARAGUAY), 9 mai 2024 — Ce matin, dans le cadre de la 20e Assemblée plénière de ParlAmericas et de la 8e Rencontre du Réseau pour un parlement ouvert, a eu lieu le lancement de <u>Yerutí y los superhéroes del planeta</u> (Yerutí et les super-héros de la planète). Développé par ParlAmericas et la Chambre des sénateurs du Paraguay avec le soutien d'organisations de la société civile paraguayennes, ce livre pour enfants promeut des valeurs telles que le respect, le travail en équipe, la responsabilité et l'écoute des autres, tout en soulignant l'importance de la protection de l'environnement.

Yerutí y los superhéroes del planeta est un conte qui introduit des concepts liés au changement climatique d'une façon accessible pour les enfants. Il vise non seulement à faciliter leur compréhension, mais aussi à les inspirer pour agir et à promouvoir des valeurs fondamentales comme le respect, la collaboration, le leadership social et la conscience écologique. C'est aussi une histoire de croissance et d'émancipation, au cours de laquelle les protagonistes découvrent que le leadership prend plusieurs formes, toutes valides et nécessaires, et que le travail en équipe et le soutien familial et intergénérationnel sont essentiels pour transformer leurs idées en actions.

La cérémonie de lancement, qui s'est tenue au Congrès national de la République du Paraguay, a donné lieu à des discours de la sénatrice **Blanca Ovelar**, présidente de ParlAmericas, et d'**Norma Marecos**, conseillère de la sénatrice Blanca Ovelar et experte en éducation.

Yerutí y los superhéroes del planeta a été illustré par l'artiste paraguayenne **Sofi Amarilla Heyn** et mis en page par **Eynar Becerra**. Il s'agit du quatrième livre pour enfants développé par ParlAmericas en collaboration avec des parlements membres et des organisations de la société civile alliées. Sa publication a été possible grâce au soutien généreux du ministère des Affaires mondiales du gouvernement du Canada.

Comme pour les ouvrages précédents, le conte s'accompagne d'un guide d'apprentissage qui complète sa lecture avec des réflexions et des questions.

Pour plus d'information, rendez-vous sur www.parlamericas.org et suivez-nous sur













À propos ParlAmericas

ParlAmericas est une institution promouvant la diplomatie parlementaire au sein du système interaméricain. Composée des 35 législatures nationales en Amérique du Nord, du Centre et du Sud, ainsi que des Caraïbes, ParlAmericas promeut un dialogue politique coopératif, facilite l'échange de meilleures pratiques et produit des ressources personnalisées pour aider les parlementaires dans leur travail. Le Secrétariat international de ParlAmericas siège à Ottawa, au Canada